

Liebe Projektleiter\*innen,

in Abstimmung mit Herrn Bürgermeister Weber sind wir zu dem Entschluss gekommen, den **1. Freiwilligen-Mitmach-Tag am 31.10.2020 abzusagen.**

Die aktuelle Lage lässt es nicht zu, dass wir zusammenkommen und gemeinsam die Projekte umsetzen. Das Ziel des Freiwilligen-Mitmach-Tages ist es, gemeinschaftlich etwas zu schaffen. Hierfür ist momentan nicht der richtige Zeitpunkt. Aktuell heißt es Abstand halten.

Jetzt kommt es auf jeden einzelnen an, um diesem Virus Einhalt zu bieten.

Die Einhaltung der „AHA-L-Regel“ ist wichtig, zum Schutz von uns allen. Ebenso wichtig ist es, gemeinsame Feiern und Zusammenkünfte wie beim Freiwilligen-Mitmach-Tag auf einen späteren Zeitpunkt zu verschieben.

Wir möchten uns ganz herzlich bei Ihnen und Ihrem Team bedanken. Wir wissen, dass ganz viel Herzblut und ein großer Zeitaufwand in der Vorbereitung des Projektes steckt.

Aber aufgeschoben ist nicht aufgehoben! Wir möchten den Freiwilligen-Mitmach-Tag gerne im nächsten Jahr durchführen. Wann genau können wir zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht sagen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie auch im nächsten Jahr bereit wären ein Projekt anzubieten. Sollten wir in den Planungen wieder konkret werden, werden wir Sie informieren.

Unsere dringende Empfehlung ist es, von der Durchführung des Projektes abzusehen und nicht in Eigenregie durchzuführen!

Ich möchte mich bei Ihnen für die Organisation und den tollen Kontakt bedanken. Mir hat es sehr viel Spaß gemacht mit Ihnen zusammenzuarbeiten. Ich hoffe, wir können dies im nächsten Jahr fortsetzen.

Bleiben Sie gesund

Herzliche Grüße  
Im Auftrag

Ricarda Schneider-Schröder  
Stabsstelle Unterstützung der Verwaltungsleitung